
Protokoll der Mitglieder offenen Fraktionssitzung vom 11.12.2018

• Teilnehmende:  
• Gemeinderatsmitglieder: Bodo Fiedler, Klaus Zimmer, Barbara Busch, Werner 

Tatzig, Frank Jonigk

• Bürgerliche Mitglieder: Kurt Friedrichs (Bau-, Wege- und Umweltausschuss)
         Gaby Zimmer (Kultur-, Sport- und Sozialausschuss)
         Daniela Schember (Finanz-, Personalausschuss)

• Mitglieder: Gerhard Jens

• Begrüßung durch Bodo

• Zum TOP 2, Berichte aus den Ausschüssen, stellt Bodo fest, dass die 
ausführlichen Protokolle nachzulesen sind und daher nur die wichtigsten 
Punkte daraus angesprochen werden soollen.

• TOP 2.1: Kindergartenbeirat
Da der Kindergarten ausgelastet ist und noch viele Kinder auf der 
Warteliste stehen, soll nun eine weitere Gruppe im Turnraum 
eingerichtet werden. Es soll eine Familiengruppe sein, welche 
spätestens ab 1.August 2019 bestehen soll. Dies ist abhängig von der 
Findung weiteren Personals, welches schwierig ist.

• Der Sandaustausch in der Sandkiste ist für das Frühjahr geplant.
• Ab 1.1.19 wird der Spielplatz auch für Kinder bis 12 Jahre geöffnet.

• TOP 2.2: Bau-, Wege- und Umweltausschuss
           Die Einmündung Klein Kampen soll im Januar von 2 Firmen 

     begutachtet werden und zur Beseitigung der Schäden 
     Kostenvoranschläge eingeholt werden.
• Das Dach am Markttreff wird dauerhaft saniert.
• Die geplante Blumenwiese neben dem Sportplatz wird nicht angelegt, 

da es der dortige Boden nicht hergibt. Evtl. eine Streuobstwiese.
• Der Multifunktionsplatz wird im Hinblick auf die anstehenden 

Baumassnahmen im Dorf als Luxusproblem angesehen und daher 
nicht gebaut.

• Die Feuerwehr erhält einen stärkeren Motor für ihr Boot.
• Am vergangenen Samstag fand die Ortsbegehung zwecks 

Feststellung der durch den SWN verursachten Schäden.



• TOP 2.3:Finanz-, Personalausschuss
Die Abwassergebühren sollen ab 1.1.19 von € 3,28 auf € 3,45 erhöht 
werden.

• Im Rahmen der Haushaltskonsolidierung wurde die Erhöhung der 
Hundesteuer abgelehnt. Die Grundsteuer A + B wird auf 340% und 
die Gewerbesteuer auf 370% erhöht.

• TOP 2.4:Klärwerksbeirat
Es gab dort eine Vorstellung des geplanten Neubaus.

• Es kann ohne Unterbrechung des Betriebes auf dem selben 
Grundstück gebaut werden.

• Die Bau-, Wege- und Umweltausschüsse der Gemeinden Beidenfleth 
und Wewelsfleth wollen sich treffen und intern besprechen, welche 
Vorstellungen vom Bau sie vertreten.

• TOP 2.5: Kultur,- Sport- und Sozialausschuss 
Es wurden die Termine abgesprochen und der Veranstaltungskalender 
erstellt.

• TOP 3: Tagesordnung der Gemeinderatssitzung am 13.12.2018
Die Tagesordnung wird durchgegangen.

• Speziell angesprochen wird die angestrebte 
Geschwindigkeitsbeschränkung vor dem Kindergarten. Es wird auf 
der GV dafür eine Beschlussvorlage geben. Die WGB ist für die 
Beschränkung.

• Die WGB wird auch für die Verkehrsberuhigung am Ortseingang 
stimmen.

• TOP 4: Verschiedenes
  Es wird festgestellt, dass es nicht sein kann, dass Mitglieder von 
  Ausschüssen sich bei Verhinderung zu den Sitzungen nicht 
  ordnungsgemäß abmelden.
  Bodo wird darum kümmern.

Gez.
Gaby Zimmer

Schriftführerin


